
PROBLEME DE CHAUSSURES. 
 

 
Entré dans Jéricho, Jésus traversait la ville. Et voici un homme appelé du nom de Zachée; c'était un 
chef de publicains, et qui était riche. Et il cherchait à voir qui était Jésus, mais il ne le pouvait à cause 
de la foule, car il était petit de taille. Il courut donc en avant et monta sur un sycomore pour voir Jésus, 
qui devait passer par là. Arrivé en cet endroit, Jésus leva les yeux et lui dit: "Zachée, descends vite, car 
il me faut aujourd'hui demeurer chez toi." Et vite il descendit et le reçut avec joie. Ce que voyant, tous 
murmuraient et disaient: "Il est allé loger chez un homme pécheur!" Mais Zachée, debout, dit au 
Seigneur: "Voici, Seigneur, je vais donner la moitié de mes biens aux pauvres, et si j'ai extorqué quelque 
chose à quelqu'un, je lui rends le quadruple." Et Jésus lui dit: "Aujourd'hui le salut est arrivé pour cette 
maison, parce que lui aussi est un fils d'Abraham.  Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce 
qui était perdu."  
Luc 19, 1-10 
 

 

 
- Ne dit-on pas d'une personne qu'elle est "bien dans ses baskets", et de 
telle autre qu'elle "marche à coté de ses pompes", ou qu'elle est "mal dans 
sa peau" ? 
- Quelle définition donnons-nous au fait "d'être bien dans ses baskets" et 
au fait "de marcher à coté de ses pompes" ? 
- Dans quelle catégorie chacun de nous pense-t-il être? 
- Quels évènements ou circonstances pourraient  nous faire passer des 
baskets aux pompes ? 
- Quand je suis à coté de mes pompes, par quels moyens puis-je réintégrer 
mes baskets? Ma foi peut-elle m'y aider? 
 

 
 
 
 


